

しおかせ

明日から10連休！
是非、日頃できない体験活動を！

平成31年4月26日（金）

文責：校長 大谷俊浩

【引津小学校の教育目標】

～ふるさと引津を愛する子どもの育成～

〈めざす子ども像〉

ひたむきに学び合う子ども きずなを深める子ども つよい心と体を育み合う子ども

〈 連休中の交通事故等に十分注意してください 〉

明日から10連休というとても長い休みが始まりますが、春先の4月・5月は事故の多い時期なので、十分な注意が必要です。先日も志摩中学校の正門前で交通事故が発生しています。学校では、先日の避難訓練の時、そして各クラスでも自分の大切な命を守るために「考えて動く」ことを指導しています。ご家庭においても、子どもたちへの指導をお願いいたします。5月7日には、子どもたち全員の元気な顔が見られることを願うばかりです。

- ★道路を横断する時は、左右の安全をしっかりと確認してから渡る。
- ★交差点や三叉路などで、絶対に飛び出さない。
- ★道路を通行中は、周りの安全を確認する。

〈 3年生、人権の花“ひまわり”の種を植えました！ 〉

4月23日（火）に、人権擁護委員の仲西さんをはじめ4名の方に来校いただき、ひまわりの種をポットにまきました。1つのポットに1粒の種をまき、1人で2ポットを担当しました。種まきの前には、「人権」の意味を教えてもらい、その後、「命をいただく」という本の紙芝居をとおして、命の大切さについて考えました。芽が出たら、うさぎ小屋横の畑に移植する予定です。

また、26日（金）には、西貝塚の進藤区長様をはじめ、地域の皆様のご協力のもと、畑にひまわりの種をまきました。地域の方が畝をつくり、種をまく準備をさせていただいた所に、子どもたちは喜んで種まきをしました。子どもたちの体験活動のために、地域の方のご協力をいただいていることに、職員一同感謝申し上げます。子どもたちは、自分たちがまいた種が立派なひまわりに育つことを楽しみにしています。ひまわりと共に子どもたちの心も素直にすくすくと育ってくれることでしょうか。



【読み聞かせ】



【ポットに種まき】



【水やり】



【畝づくり】



【種まき】



【ミミズとの遭遇】